
第二回定時社員総会及び全体会員交流懇親会を開催しました。 

 

2025 年 2月 26 日（水）、第二回定時社員総会を開催いたしました。（24

年度末正会員総数 75 名に対し、本日出席者数 42 名、議決権行使書の提出

19 名の合計 61名の出席） 

 池田事務局長の司会で進行

され、一柳理事長から開会の挨

拶の中で、当社団は「考動する

社団」として活動し、ロールモ

デルの構築を目指して実践す

ることを推進したいと発言されました。 

その後、第 1号議案（第 2期事業報告及び計算書類の承認）、第 2号議案

（第 3期事業計画及び収支予算の承認）、第 3号議案（再任理事 2名・監事

1 名、新任理事 4 名の選任）、第 4 号議案（定款の一部変更）、第 5 号議案

（定款の一部追加）について一括審議され、出席者全員の賛成により定款変

更の可決基準の 2/3 以上の賛同を得て決議されました。 

 続いて、第 2号調査研究活動（八木委員会）について、主査を務められた

八木洋介氏および廣田研究主幹から報告がなされたほか、会員にとって重

要な事項である、「「入会金および会費規程の一部変更」「法人会員の登録人数

の増加」について池田事務局長から報告がなされました。 

 総会終了後には、全体会員交流懇親会が開催され、一柳理事長が開会宣

言後に乾杯の挨拶とご発声を頂いた斉藤惇理事は、今の時代は個人が自

立する必要を強く説かれ、コミュニティの大切さを話されました。続い

て、新理事 4 名から自己紹介と社団に対する抱負を頂きました。岩田彰

一郎氏はスタートアップ事業の推進、大西洋氏は地方創生の取組み、田和

宏氏は経済政策の面で社団活動に貢献したいとの発言がなさました。 

永峯専務理事は今後の社団運営に新たな気持ちで努めたいと締めくくり

ました。 

【一柳理事長】 

    【八木氏】 

【総会の様子】 

【斉藤理事   吉田理事   酒井監事】 

      【斉藤理事】 



 その後は、ご歓談・お食事、会員の 1分間スピーチ、席を離れた交流タイム、出席者全員によるじゃん

けん大会とプログラムは進み、1分間スピーチでは、特に印象に残った木下繁夫様、竹田大吾様、繁澤宏

明様の 3名に景品が当たりました。また、じゃんけん大会では、勝ち抜かれた 4名の木下繁夫様、八木洋

介様、山口美和様、木原哲様に賞品が当たるなど、会場は賑々しく沸いて時間が流れ、酒井弘行監事の中

締めの挨拶をもって、「学びと交流」は大盛況のうちに終了となりました。 

   【岩田理事】             【大西理事】             【田和理事】          【永峯専務理事】 

【１分間スピーチ】                         【スピーチ優秀者へプレゼント】 

【じゃんけん大会】                           【じゃんけん勝者へ景品贈呈】 

【懇親会の様子】 



 

【 『一柳良雄が問う 日本の未来』のタイトルコールのポーズで記念写真 】 
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